

## Merkel prepara un impuesto demográfico para afrontar el envejecimiento Alemán

Escrito por andreseljedi - 05/04/2012 00:37

---

Un grupo de expertos pertenecientes a la Unión Cristianodemócrata (CDU), el partido de Angela Merkel, y a sus aliados de la Unión Socialcristiana de Baviera (CSU), ha planteado la necesidad de introducir en Alemania una tasa excepcional que gravaría los ingresos de los mayores de 25 años con el fin de constituir una "reserva demográfica" que ayude a paliar los problemas asociados al envejecimiento de la población germana, según informa el diario 'Die Welt'.

"El establecimiento de una reserva demográfica contribuirá a suavizar el desequilibrio entre generaciones", apunta un documento de trabajo del grupo de expertos en el área demográfica de la Unión (CDU/CSU).

"Tenemos que tomar en consideración el periodo posterior a 2030 cuando los 'baby boomers' nacidos en los 50 y 60 se hayan jubilado y nos estén costando cada vez más en cuidados sanitarios", indicó Guenter Krings, autor del documento.

El informe propone que los fondos recaudados a través de este impuesto especial no sean distribuidos entre los ciudadanos cuando se jubilen, sino que servirían para afrontar los mayores costes esperados para la Seguridad Social.

La Oficina Federal de Estadística de Alemania (Destatis) proyecta que la población alemana sufra un notable descenso en los próximos años, pasando de los cerca de 82 millones de habitantes actuales a entre 70 y 65 millones en 2060. De hecho, mientras actualmente sólo una de cada cinco personas es mayor de 65 años, se espera que en dos décadas sean una de cada cuatro y una de cada tres en 2060.

<http://www.euribor.com.es/2012/04/04/merkel-prepara-un-impuesto-demografico-para-afrontar-el-envejecimiento-de-la-poblacion/>

Buscando soluciones para un problema que tendrán dentro de 20 años, igualito que nuestros políticos.

=====

## Re: Merkel prepara un impuesto demográfico para afrontar el envejecimiento Alemán

Escrito por larpeiro - 05/04/2012 14:22

---

Bueno, pues lo tienen fácil, como se comentaba en el hilo vuleven los 60, que facilite la entrada de españoles que nos hace falta trabajo, y aunque no hay para todos, algunos si están dispuestos a probar fortuna en la llamada locomotora de Europa.

=====

## Re: Merkel prepara un impuesto demográfico para afrontar el envejecimiento Alemán

Escrito por andreseljedi - 05/04/2012 23:40

---

larpeiro escribió:

Bueno, pues lo tienen fácil, como se comentaba en el hilo vuleven los 60, que facilite la entrada de españoles que nos hace falta trabajo, y aunque no hay para todos, algunos sí están dispuestos a probar fortuna en la llamada locomotora de Europa.

Esto ya lo hacen, pero claro, solo trabajos muy formados y con altos niveles de estudios.

=====

## Re: Merkel prepara un impuesto demográfico para afrontar el envejecimiento Alemán

Escrito por DOCTOR - 06/04/2012 09:02

---

Desde luego la capacidad de previsión de los alemanes no tiene nada que ver con la de nuevos gobiernos, pero también pienso que son apañados a un problema que no tiene solución. El sistema de pensiones público se derrumbara tarde o temprano por una cuestión demográfica y cuanto antes se tomen medidas para modificar el sistema reconduciéndolo a un sistema de capitalización antes saldremos de esta.

Saludos

=====

## Re: Merkel prepara un impuesto demográfico para afrontar el envejecimiento Alemán

Escrito por adriancillo\_ - 06/04/2012 23:52

---

El problema no se soluciona poniendo un impuesto más. Yo creo que principalmente hay que analizar DE VERDAD, que problemas tiene el sistema.

1. Eliminar las pensiones NO CONTRIBUTIVAS, no digo de forma inmediata, pero sí decir, a los actuales 20 años, si no cotizan no cobren esa pensión. Es una forma de "eliminar" a muy largo plazo unos cuantos millones de euros del presupuesto.
2. Las pensiones deben de empezar a hacer pedagogía en el sentido que hay que vertebrarlas más: Parte estatal, Parte ahorro personal, parte ahorro empresa ....
3. Hay que incentivar fiscalmente el ahorro, el gobierno tiene que entender y enseñar que ahorrar es bueno para un país.
4. Yo creo que no se puede poner un impuesto tan alto al trabajo "cotizaciones", sobre todo porque después, los que pagan las cotizaciones tienen los mismos servicios que aquellos que no las pagan....

Yo lo que vería positivo es que el titular dijera Merkel prepara un nuevo sistema fiscal, para incentivar

---

que los alemanes ahorren para sus futuras pensiones :P

=====

## Re: Merkel prepara un impuesto demográfico para afrontar el envejecimiento Alemán

Escrito por oka - 07/04/2012 13:22

---

adriancillo\_ escribió:

El problema no se soluciona poniendo un impuesto mas. Yo creo que principalmente hay que analizar DE VERDAD, que problemas tiene el sistema.

1. Eliminar las pensiones NO CONTRIBUTIVAS, no digo de forma inmediata, pero si decir, a los actuales 20 años, si no cotizan no cobraran esa pension. Es una forma de "eliminar" a muy largo plazo unos cuantos millones de euros del presupuesto.
2. Las pensiones deben de empezar a hacer pedagogia en el sentido que hay que vertebrarlas mas: Parte estatal, Parte ahorro personal, parte ahorro empresa ....
3. Hay que incentivar fiscalmente el ahorro, el gobierno tiene que entender y enseñar que ahorrar es bueno para un pais.
4. Yo creo que no se puede poner un impuesto tan alto al trabajo "cotizaciones", sobre todo porque despues, los que pagan las cotizaciones tienen los mismos servicios que aquellos que no las pagan....

Yo lo que veria positivo es que el titular dijera Merkel prepara un nuevo sistema fiscal, para incentivar que los alemanes ahorren para sus futuras pensiones :P

Totalmente de acuerdo contigo

el que quiera pension..que la pague (ya basta de grupos etnicos etc etc que no contribuyen peor sacan)

el que quiera misa (cristiana ,musulmana,judia etc)...que la pague (AMEN de las excepciones fiscales)

el que quiera futbol...que la pague (ya basta de dinero publico y un rotulo en la camiseta que ponga AYTO o Diputacion o Gobierno de..)

el que quiera que le defienda el sindicato ...que lo pague (al resto como en el canada 2 convenios el defendido por el sindicato ..ty para el resto)

S2

=====

## Re: Merkel prepara un impuesto demográfico para afrontar el envejecimiento Alemán

Escrito por larpeiro - 07/04/2012 14:43

---

Estos alemanes lo aprovechan todo, hasta Merkel ha sacado a subasta su primer coche. Hablando de futbol, el Madrid en su enfrentamiento con el Bayer pone la entrada más barata a 70 €, y en para el partido de Munich la entrada más barata son 40 €, si es que nos sobra la pasta, estos alemanes son unos ratas, y seguro que se llena el Bernabeu. Eso si, seguro que el Bayer no tiene tantas prevendas como casi todos los equipos españoles, seguro que no tiene cuentas pendientes con hacienda o la SS.

=====

## Re: Merkel prepara un impuesto demográfico para afrontar el envejecimiento Alemán

Escrito por PUSETE75 - 07/04/2012 15:17

---

larpeiro escribió:

Estos alemanes lo aprovechan todo, hasta Merkel ha sacado a subasta su primer coche. Hablando de futbol, el Madrid en su enfrentamiento con el Bayer pone la entrada más barata a 70 €, y en para el partido de Munich la entrada más barata son 40 €, si es que nos sobra la pasta, estos alemanes son unos ratas, y seguro que se llena el Bernabeu. Eso si, seguro que el Bayer no tiene tantas prevendas como casi todos los equipos españoles, seguro que no tiene cuentas pendientes con hacienda o la SS.

La verdad que es increíble que en Alemania sean las entradas mas baratas que aquí....eso es o que los ricos son mas ricos aquí y los pobres (la mayoría de los ciudadanos) somos mas pobres, o que aquí la gente prefiere darle el dinero a Florentino para que siga siendo ese empresario señor e intachable del que todo habla bien o enmudece de lo contrario,,,,

=====

## Re: Merkel prepara un impuesto demográfico para afrontar el envejecimiento Alemán

Escrito por andreseljedi - 07/04/2012 18:02

---

larpeiro escribió:

Estos alemanes lo aprovechan todo, hasta Merkel ha sacado a subasta su primer coche. Hablando de futbol, el Madrid en su enfrentamiento con el Bayer pone la entrada más barata a 70 €, y en para el partido de Munich la entrada más barata son 40 €, si es que nos sobra la pasta, estos alemanes son unos ratas, y seguro que se llena el Bernabeu. Eso si, seguro que el Bayer no tiene tantas prevendas como casi todos los equipos españoles, seguro que no tiene cuentas pendientes con hacienda o la SS.

La diferencia es más grande con las entradas más caras.

. Será mucho más caro ver el clásico de Europa en Madrid que en Múnich. Hasta 325 euros deberá pagar un aficionado para asistir al partido en el Bernabéu. La entrada más cara para el Allianz cuesta 120.

Y no olvidemos que la renta per cápita de Alemania casi triplica la española, con lo que a efectos reales, ver el mismo fútbol a un Alemán es 4 veces más barato que a un español.

=====